

## Pressemitteilung

Frankfurt a.M., 7. Januar 2026

### Wechsel in der Geschäftsführung der Habona Invest: Hans Christian Schmidt übergibt an Matthias Weißbäcker

Der langjährige Geschäftsführer der Habona Invest Gruppe Hans Christian Schmidt ist wie geplant zum Jahreswechsel aus der Geschäftsführung des Unternehmens ausgeschieden. Seine Aufgaben als Mitglied des Führungsgremiums hat er an Matthias Weißbäcker übergeben. Dieser war bislang Head of Business Development bei dem auf Immobilien der Nah- und Grundversorgung in Deutschland spezialisierten Investment- und Asset-Manager.

Der 65-jährige Volljurist und Immobilienökonom Schmidt wird auch nach seinem Rückzug aus der Geschäftsführung dem Unternehmen beratend zur Seite stehen und dazu die neu geschaffene Position des Head of Corporate Development bei Habona Invest übernehmen. Zudem bleibt er neben Manuel Jahn als Geschäftsführer bei der in Hamburg ansässigen Habona Invest Consulting im Amt.

„Mit Hans Christian Schmidt verabschieden wir eine Persönlichkeit aus der Leitung der Habona Invest Gruppe, die unser Haus über Jahre hinweg mitgeprägt hat“, sagt Johannes Palla, Gründer und geschäftsführender Gesellschafter der Habona Invest. „Er hat maßgeblich dazu beigetragen, dass Habona allen Marktturbulenzen zum Trotz auf einem sehr soliden Fundament steht. Hans Christian Schmidt steht sinnbildlich für die Stabilität, den Strukturaufbau und die nachhaltige Weiterentwicklung, die unser Unternehmen in den vergangenen Jahren ausgezeichnet haben. Ich danke ihm herzlich für die geleistete Arbeit und freue mich sehr, dass wir auch weiterhin auf sein umfassendes Knowhow und seine große Erfahrung zurückgreifen können.“

Als Nachfolger von Hans Christian Schmidt wurde Matthias Weißbäcker in die Geschäftsführung der Gruppe berufen. Der 45-jährige Betriebswirt ist seit Anfang 2022 für Habona Invest tätig und führt den Bereich Business Development. Diese Rolle wird er auch in seiner Funktion als Geschäftsführer wahrnehmen. Ebenso wird er weiterhin als Geschäftsführer der auf Erwerb, Management, Betrieb und Wartung von Erneuerbaren-Energien-Anlagen mit dem Schwerpunkt Photovoltaik ausgerichteten Habona Sunshine GmbH tätig sein.

„Dass wir die Geschäftsführung aus den eigenen Reihen besetzen können, ist ein starkes Zeichen für die Kontinuität und Qualität unserer Organisation“, führt Johannes Palla aus. „Matthias Weißbäcker kennt Habona, unsere Kultur und unsere strategischen Ziele sehr genau. Er verbindet analytische Stärke und unternehmerisches Denken mit einem klaren Blick für die Weiterentwicklung unseres Geschäftsmodells. Ich bin überzeugt, dass er die Habona Invest Gruppe auf dem bewährten Fundament konsequent zukunftsorientiert weiterführen wird.“

## Pressemitteilung

### Über Habona Invest

Die 2009 gegründete Habona Invest zählt heute zu den führenden Investment- und Asset-Managern für Immobilien der Nah- und Grundversorgung in Deutschland. Mit Standorten in Frankfurt und Hamburg fokussiert sich das Unternehmen auf zukunftsorientierte und nachhaltige Immobilieninvestments in essenzielle Versorgungseinrichtungen.

Habona Invest hat bislang drei Spezialfonds für institutionelle Investoren sowie neun geschlossene und einen offenen Publikumsfonds erfolgreich initiiert. Das verwaltete Immobilienvermögen (Assets under Management) beträgt über 1,1 Milliarden Euro und umfasst vorrangig Objekte des Lebensmitteleinzelhandels sowie Kindertagesstätten – zwei Segmente, die durch ihre langfristige Relevanz und Stabilität überzeugen.

Die Qualität der Fonds und des Managements wird regelmäßig durch unabhängige Gutachten bestätigt. Als Branchenbenchmark bietet der jährlich erscheinende [Habona Report](#) – Deutschlands einziger Markt- und Trendbericht mit Fokus auf Nahversorgung – fundierte Analysen und wertvolle Einblicke in aktuelle und zukünftige Marktentwicklungen.

Weitere Informationen:

[www.habona.de](http://www.habona.de)

\*\*\*\*\*

### Rechtlicher Hinweis:

Bei der vorliegenden Pressemitteilung handelt es sich um eine Imagewerbung der Habona Invest Gruppe.